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INDICA AO GOVERNADOR DO ESTADO, COM
CÓPIA  AO  SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE
E D U C A Ç Ã O ,  A  N E C E S S I D A D E  D A
CONSTRUÇÃO DE DUAS ESCOLAS ESTADUAIS,
RETOMADA  DAS  OBRAS  DAS  ESCOLAS
CLEUFA  HUBNER  E  NOSSA  SENHORA  DE
LURDES,  IMPLANTAÇÃO  DE  UMA  ESCOLA
MILITAR E IMPLANTAÇÃO DE UMA ESCOLA
INTEGRAL NO MUNICÍPIO DE SINOP.

            Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta casa de Leis, requeiro à Mesa
Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do Estado, com
cópia ao Secretário de Estado de Educação, mostrando-lhes a necessidade de retomada das obras das
escolas Cleufa Hubner e Nossa Senhora de Lurdes, construção de mais duas escolas estaduais,
implantação de uma unidade de escola militar e implantação de uma escola de tempo integral no município
de Sinop.

JUSTIFICATIVA

       A presente matéria legislativa tem como foco demonstrar a necessidade da retomada das obras das
escolas Cleufa Hubner e Nossa Senhora de Lurdes, a construção de pelo menos mais duas escolas
estaduais, implantação de uma escola militar e implantação de uma escola de período integral no município
de Sinop.

 

       Esse expediente foi encaminhado ao gabinete pelos vereadores Joacir Testa – PDT e Joaninha – MDB,
visando anteder as necessidades do município, tendo em vista Sinop ser uma cidade polo na região norte e
receber grande parte da demanda educacional da região, fazendo dessa forma com que haja grande
defasagem na rede pública de ensino, buscando dar maior qualidade e maior acesso a educação a uma
grande parcela da população da região.
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       Vale ressaltar que o acesso a educação é direito assegurado em lei e de responsabilidade do Estado,
 sendo a única forma de extinguir a desigualdade social existente entre as camadas da sociedade, visando
qualificar tanto intelectualmente quanto profissionalmente a população e consequentemente trazendo
desenvolvimento para o estado.

 

       Diante de todo o exposto, apresento a presente matéria no anseio de seu acolhimento pelas autoridades
competentes, ao tempo que conto com o apoio dos nobres pares na sua aprovação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 17 de Abril de 2018

 

Janaina Riva
Deputada Estadual

2


